



Abel Elimbi Lobe Elimbi Lobé critique la Fecafoot et conseille à Samuel Eto'o de ne plus s'impliquer.

Ce dimanche sur Info TV, Abel Elimbi Lobe Elimbi Lobé, a vivement critiqué la Fédération Camerounaise de Football (Fecafoot) et a conseillé à l'ancien footballeur international Samuel Eto'o de quitter cette institution. Selon lui, la Fecafoot est devenue un facteur de division pour les Camerounais et est désormais le théâtre de détournements de fonds importants.

«Si Etoo m'avait consulté je lui aurais dit de ne pas venir dans vos histoires de la Fecafoot. La Fecafoot est devenue un facteur de division des camerounais... Qu'est-ce que Semengue fait dans les histoires du football avec les enfants ? ... On a mis 1000 milliards dans les histoires de football qui ont engendré des détournements de fonds (...) Si j'étais le président de la république, il y'a longtemps j'aurais dissout cette histoire de Fecafoot », a déclaré Abel Elimbi Lobé